

まちの話題が満載
まちの動き

カメラレポート



5月20日

植物の成長を定期的に観察しながら、森林や地球環境を守ることの大切さを学ぼうと、幾寅小学校の3・4年生25名により「エジンバラ公の森観察学習」が行われました。子どもたちは、昨年の秋の観察と比較して、植物の成長や様子について熱心に観察しメモをとっていました。

また、この日は、北海道森づくりセンター職員の指導により、ハンの木やシラカバの木にナメコやヒラタケの菌を植える作業も行いました。順調に生育すれば、来年の秋ごろに食べられるそうです。



5月30日～

富良野広域串内牧場で牛の放牧が始まりました。今年も、沿線市町村と北広島市から乳牛と肉牛合わせて約1000頭がトラックによって運び込まれ、あざやかな緑の牧草地に放された若牛が、大きな声で鳴きながら、元気に跳びはねていました。

地域や学校のイベント・行事
などの情報をお寄せください。

カメラレポート



6月3日

農業を体験しながら、農業の大切さや物をつくる喜びを学ぼうと下金山小学校で田植え学習が行われました。今年は永井博さんの指導のもと、全校児童6名が手足を泥まみれにしながら、自分の手で丁寧に「はくちょうもち」の苗を植えました。秋には、自分たちで稲刈りをして、餅つき集会も行うことになっており、子どもたちは今から楽しみにしています。



6月5日

教育委員会主催の町民パークゴルフ大会がやわらぎ公園パークゴルフ場で行われ、参加した皆さんは、前日に降った雨の影響で濡れた芝に悪戦苦闘しながらも、爽快にプレーを楽しみました。

男子の部は小薔良吉さん(下金山)、女子の部は村山ミツ子さん(下金山)が優勝しました。